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As feras da patinação estarão em Cambé neste sábado
 AEm parceria com Londrina, município recebe encontro de patinadores que começa nesta sexta e vai até domingo

A

Maxwell Santos (aqui em foto de 2015) é uma das feras da pati-
nação confirmadas para o evento - Maxwell foi campeão brasi-

leiro 20 vezes e sul-americano 6 vezes na categoria Slalom

Dia 22: Pré-Carnaval de Arapongas já tem data pra começar
 A Carnaval ‘Nas Asas do Samba 2025’ terá um pré-carnaval com vários ‘esquentas’ em diversos locais do município: começa no sábado (22)

partir desta sexta-feira 
(14), e durante todo o final 
de semana, os municípios 

de Cambé e Londrina sediam um 
encontro de patinadores profis-
sionais e amadores. Nesses três 
dias, atletas amadores e profis-
sionais e admiradores desse es-
porte se reúnem para passeios, 
competição, atividades livres e 
apresentações das modalidades 
Slalom e Slides. 

Nesta sexta-feira, a trupe se re-
úne no aeroporto de Londrina, 
a partir das 21 horas, para um 
passeio de aproximadamente 
cinco quilômetros pelas ruas da 
cidade. Neste sábado (15), o even-
to chega ao município de Cambé 
com uma competição de atletas: 
o início está previsto para às 10 
horas no Ginásio João de Deus Al-
meida. 

Já neste domingo (16), o encon-
tro será no estacionamento do 
Londrina Norte Shopping, das 9 
ao meio-dia, com atividades li-
vres para toda a família e apre-
sentações das belas e ousadas 
manobras. A organização prevê 
que o evento reúna cerca de 500 
pessoas. A programação é gratui-
ta e aberta para todas as idades.

As feras
Estão confirmados no even-

to os atletas Maxwell Santos, 
20 vezes campeão brasileiro e 
seis vezes campeão sul-ame-
ricano na categoria Slalom; 
Priscila Hofmann, cinco vezes 
campeã brasileira e campeã 
sul-americana na categoria 
slide; Alisson Cruz, três vezes 
campeão brasileiro e vice-
-campeão sul-americano na 
categoria slide; Andressa Fon-
tinele, campeã sul-americana 
na categoria slalom; e Victor 
Fialkovics, cinco vezes cam-
peão brasileiro e quatro vezes 
campeão sul-americano na ca-
tegoria slalom. Só feras.

Além do encontro, o grupo 
se reúne semanalmente para 
treinar em vários pontos de 
Londrina. Ao todo, cerca de 
200 pessoas, de idades varia-
das, participam da atividade, 
vista como promessa de meda-
lhas olímpicas para os jogos de 
Los Angeles em 2028. O evento 
desta semana é realizado pela 
loja Inline Store e conta com o 
apoio das Prefeituras das duas 
cidades, através de suas secre-
tarias de Esportes.

Com a proposta de res-
gatar a cultura e arte por 
todo o município, a Prefei-
tura de Arapongas, através 
da Secretaria Municipal 
de Cultura, Lazer e Even-
tos (Secle), vai abrir a tem-
porada das festividades 
do Carnaval ‘Nas Asas do 
Samba 2025’. Começando 
pelo pré-carnaval, do dia 
22 ao dia 28 de fevereiro, e 
com blocos descentraliza-
dos, os ‘esquentas’ aconte-
cerão na Praça Mauá, Cen-
tro Social Urbano, CCI Tia 
Su e na Estação Cultural 
Milene.

Já o Carnaval Oficial Nas 
Asas do Samba será do dia 
01 a 04 de março na Esta-
ção Cultural Milene e blo-
co no CEU das Artes (Zona 
Sul). A programação con-
tará com apresentações 

musicais, matinê e Con-
curso da Musa do Carnaval 
2025.

“Estamos preparando 
tudo com muito entusias-
mo. Enaltecendo a maior 
festa cultural do país, res-
gatando a arte e cultura da 
melhor maneira. Contamos 
com o prestígio da popula-
ção, em dias de muita ale-
gria e confraternização”, 
falou o secretário da Cultu-
ra, Pedro Ziroldo.

O Pré-Carnaval
O Pré começa no sábado 

(22) com ‘Solte as suas Asas: 
Bloco dos Pássaros’ – Cor-
tejo de Carnaval, na Praça 
Mauá, das 09h30 às 11h. NO 
domingo (23), é a vez da ‘Fo-
lia dos Passarinhos’, uma 
Tarde Carnavalesca no Cen-
tro Social Urbano (CSU), das 

15h às 18h. 
Já na segunda (24), das 

19h30 às 20h30, aconteceo 
‘Ninho do Hit’: uma Aula 
de Hitbox no ginásio de Es-
porte Mateus Romera (Cj. 
Flamingos). Na quarta (26), 
das 14 às 16 horas, o CCI Tia 
Su (Jardim Petrópolis) pro-
move o ‘Baile da Revoada: 
Carnaval da Melhor Idade’. 

Na quinta-feira (27), das 
19 às 21 horas, tem o ‘Baile 
Canindé – no Ritmo da Fo-
lia’ na Estação Cultural Mi-
lene. Também na Milene, 
mas na sexta (28), a partir 
das 17 horas, tem o Festival 
da Cores – Festa do Neon.

Carnaval Oficial
O Carnaval ‘Nas Asas do 

Samba 2025’ começa no sá-
bado (1º de março): tem Ma-
tinê às 15 horas, um grupo 

de Pagode das 19 às 21 horas 
e a banda oficial das 21 às 
00h. Tudo na Estação Cul-
tural Milene. Já no Ceu das 
Artes tem o ‘Bloco do Beija-
-Flor’ das 13 às 18 h. 

No domingo (2), a Mati-
nê começa às 15 horas, tem 
grupo de pagode às 19 horas 
e a banda oficial às 21 ho-
ras, também na Milene. 

Na segunda-feira (3), tem 
Matinê às 15h, grupo de pa-
gode às 19 horas e a banda 
oficial às 21 horas. Tudo na 
Estação Cultural Milene.

Já na terça-feira (4), a 
Matinê terá o Concurso de 
Folião Mirim, às 15h, um 
grupo de Pagode, das 19h às 
21h, e a banda oficial, das 
21h às 00h. Sempre na Esta-
ção Milene.

O Concurso da Musa do 
Carnaval ainda terá o horá-
rio definido pela organiza-
ção do Carnaval 2025.
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Karina Tatcheva é penta-campeã da Corrida da Mulher de Rolândia e venceu as últimas quatro 
provas disputadas (2015-17-18-19-23) - de 2020 a 2023, a prova não foi realizada

Corrida da Mulher de Rolândia 
terá premiação em dinheiro
 AA 10ª edição da corrida em Homenagem ao Dia Internacional da 

Mulher já tem data marcada: o domingo 23 de março
 AMarcos Bairral (7) estava há três anos no Cambé Vôlei e agora 

treina no Vicente Rijo devido a conflito de horários

Talento de vôlei de Cambé 
treina em Londrina

Rolândia se prepara para 
receber, no dia 23 de mar-
ço, a 10ª edição da Corrida 
em Homenagem ao Dia In-
ternacional da Mulher. O 
evento, que já faz parte do 
calendário esportivo local, 
traz uma grande novidade 
este ano: pela 1ª vez, have-
rá premiação em dinheiro 
para os vencedores. 

A iniciativa busca valo-
rizar ainda mais os atletas 
participantes e incentivar 
a prática esportiva na re-
gião. De acordo com An-
derson Moraes, presiden-
te do Conselho Municipal 
de Esportes de Rolândia, 
a verba para os prêmios é 
proveniente de uma emen-
da impositiva do vereador 
Vilmar Boy. 

“Estamos muito felizes 
em proporcionar esse in-
centivo aos atletas. Nós 
temos agora essa premia-
ção em dinheiro, mas o 

Já é sabido que o projeto 
Cambé Vôlei revela talen-
tos para o esporte e Marcos 
Bairral, de 7 anos de idade, 
é mais um deles. No projeto 
cambeense desde os 5 anos, 
Marcos começou a treinar 
nesta semana na equipe 
masculina do Colégio Vicen-
te Rijo, em Londrina. “Como 
o horário das aulas dele nes-
te ano não bateram com os 
horários do Cambé Vôlei, 
tivemos que colocá-lo em 
Londrina”, explicam os pais 
Claudimar e Matiko.

Os pais lembram que Mar-
cos, desde os quatro anos 
de idade, já demonstrava 
habilidades com esportes. 
Influenciado pelas irmãs 
Mariana (16) e Juliana (10), 
ambas estão no Cambé Vô-
lei desde os 7 anos, Marcos 
começou a ir e a participar 
dos treinos também. Isso a 
partir dos 5 anos. “No ano 
passado, Marcos participou 
do projeto no Colégio Uni-
versitário, em Londrina, 

valor total da premiação e 
a distribuição por faixas 
etárias e categorias ainda 
não estão definidos”, afir-
mou Moraes, que assumiu 
a presidência do Conselho 
em janeiro deste ano.

Sobre o evento
A corrida terá início às 

8 horas, com largada em 
frente ao Ginásio de Es-
portes Emílio Gomes. O 
percurso principal será de 
6 km, destinado aos adul-
tos, mas o evento também 
contará com a Corrida 
Kids, indicada para crian-
ças e jovens de 5 a 14 anos. 
Os percursos e horários 
da corrida infantil serão 
adaptados para cada idade.

Além de promover a saú-
de e o bem-estar, a corrida 
tem o objetivo de celebrar 
o Dia Internacional da Mu-
lher, reunindo homens e 
mulheres em uma causa 

inspiradora. O evento é 
uma oportunidade para 
famílias inteiras partici-
parem juntas, fortalecen-
do os laços comunitários 
em um ambiente seguro e 
acolhedor.

A realização do evento 
é da Prefeitura Municipal 
de Rolândia, por meio da 
Secretaria de Esportes, da 
Secretaria de Assistência 
Social (Diretoria de Políti-
cas Públicas para Mulhe-
res) e da Secretaria de Cul-
tura e Turismo. O evento 
conta ainda com o apoio da 
Associação Empresarial de 
Rolândia (ACIR), ACIR Mu-
lher, 15º BPM e da Associa-
ção dos Corredores de Rua 
de Rolândia – Os Tucanos.

Para ficar por dentro das 
informações sobre as ins-
crições e os detalhes das 
premiações, basta acessar 
o perfil @prefeituradero-
landia no Instagram.

com professora Milena”, re-
lembra o pai Claudimar.

“Neste ano, estará com 
professor Maurício Rosa no 
Projeto de Vôlei no Colégio 
Vicente Rijo”, complemen-
tou a mãe, Matiko.

Vicente Rijo Vôlei
O Vicente Rijo Vôlei come-

çou em 2018 e tem forma-
dos grandes atletas, dentro 
e fora das quadras.Desen-
volvido pela Associação de 
Pais, Mestres e Funcioná-
rios (APMF) do colégio esta-
dual de Londrina, o projeto 
recebe apoio da Prefeitura 
de Londrina, por meio da 
Fundação de Esportes de 
Londrina (FEL), e do Progra-
ma Nota Paraná. 

Mais informações com os 
professores Maurício Rosa 
(99134-6293) e Emmerson 
Loyde (99112-1554)

Cambé Vôlei
O Projeto Cambé Vôlei é 

um exemplo inspirador de como o esporte pode ser uti-
lizado como uma ferramen-
ta para o desenvolvimento 
integral de jovens. Com a 
coordenação do professor 
Mazzola e o apoio da Secre-
taria de Esportes de Cambé, 
o projeto atende a mais de 
300 jovens de 7 a 18 anos.

O Cambé Vôlei é uma ini-
ciativa que reconhece a 
importância do esporte no 
desenvolvimento humano e 
promove o desenvolvimen-
to integral e a formação de 
habilidades sociais, emocio-
nais e físicas. 

É essencial que projetos 
como esses recebam apoio e 
reconhecimento, pois repre-
sentam um investimento no 
futuro das comunidades.

Marcos e seu novo técnico, Maurício Rosa

Marcos 
no projeto 

Vicente 
Rijo Vôlei


